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Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano Machado

- Progressistas, Clemar Biaggi (Careca)- Progressistas, Adílson Seixas {PDT), vereador Renan Delabary

- Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - MDB, sob a presidência do

vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo corn a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foiaprovada

a ata da sessão do dia l-e de outubro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura

das matérias do Expediente: Pedido de lnformação 24512024, "Que sejam especificados quais

encaminhamêntos foram realizados por esta Secretaria a fim realizar as providências necessárias no

imóvel loealizado na Estrada São Domingos ns 118; Que seja informado se esta Secretaria já repâssou

tal situação ao Setor de Engenharia e ao Conselho Municipal de Habitação e, caso positivo, seja

encaminhada cópia dos docurnentos". Autoria: Vereador Adilson Seixas * PDT. Pedido de lnformação

24612A24, "Que seja informado se já foram adquiridos móveis e utensílios para instalação nas salas

de Maternal 1 da E.M.E.|. Dante Ramiro Teixeira La-Rocca, conforme Emenda lmpositiva lndividual

encaminhada por este Vereador; Em caso afirmâtivo, qual a previsão para entrega e instalação

destes; Em caso negativo, em que fase se encontra o processo para aquisição". Autoria: Vereador

Adílson Seixas- PDT. Pedido de lnformaçáo24712A24, "Que seja informado se foi realizada nova

vistoría na Rua Samuel de Souza, esquina com a Rua Borges de Medeiros, a fim de encontrar uma

solução pãra o acúmulo de água que ocorre no local; Em caso afirmativo, a qual conclusão chegou

este Seter e, se constatada que a caixa de lobo existente próximo ao referido local não é suficiente
para dar vazãa a este acúmulo de água, quaís providências serão tornadas". Autoria: Vereador Adílson

Seixas - PDT. Pedido de lnformaçáoZ 8l?824, "Que seja inforrnado se esta secretaria realizou a

vistoria no imóvel localizado na Estrada Sâo Domingos, ne 1L8". Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT. Pedido de Providência !451?:024, "Que sejam realizados manutençÕes e reparos nos bueiros

localizados na estradâ Passo dos Carros, mais especificamente onde mostra as fotos em anexo".

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providência L46/2024, "Que seja realizada

reposição de lâmpada no poste localizado na Rua Barão do Rio Branco, sentido Bairro/Centro, mais

especificamente onde rnostra a foto em anexo", Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Grande

Expediente: O vereador Neto do Viana, do PT, agradeceu prirneiramente a Deus perla força durante
o período de campanha eleitoral. Agradeceu ao povo que confiou no seu trabalho. Após, agradeceu

aos companheiros que estiveram na nominata junto a ele. Durante seu pronunc[arnento ele ainda
prestou agradecimento ao vereador Adilson Seixas e Eva Mesa. O vereador Nenê Brito, do PDI
agradeceu a Deus pela oportunidade de estar mais 4 anos na casa legislativa. Parabenizor.l a todos os

eleitos. O vereadorJuliano Machado, do Progressistas, agradeceu aos seus eleitores e parabenizou

a majorítária eleita. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, começou falando sobre a gratidão
aCI povo de Lavras do Sul. Parabenizou todos os vereadores eleitos. Falou também que a partir de 1s

de janeiro não existe números partidários, o Executivo estará de portas abertas para o legislativo. O

vereador Adílson Seixas, do PDT, desejou ao prefeito Renan, muito Sucesso. Parabenizou todos os

vereadores eleitos. Destacou que tentou fazer o melhor durante os oito anos que está na Câmara de
Vereadores. O vereador Guto Bittencourt, do Progressistas, agradeceu a todos pela oportunidade
de ter sido eleito para seu quarto mandato, A vereadora Eva Mesa, do MDB, parabenizou todos os

eleitos, princípalmente os dois eleitos do MDB. Após parabenizou ao Renan e Vitor, que são os eleitos
para o Executivo. O vereador Clemar Biaggi Rocha, do Progressistas, cumprimentCIu todos os

candidatos, mesmo os não eleitos, pois ajudam a alcançar o quociente eleitoral. Agradeceu também
êos seus eleitores e disse que trabalhará por todos os lavrenses. O presidênte ê vereador Dimmy



Alves, do Progressistas, agradeceu a sua família, relatando que são suas bases. Declarou estar feliz

em poder continuar representando o povo lavrense. Agradeceu a Eva pela parceria dos últimos anos

e deixou o reconhecimento ao prefeito eleito, Renan Delabary. Fez um relato de homenagem ao

vereador Seixas. Ordem do Dia: O Projeto de Lei Executivo ns 03712024, ne 038/2024, ne 03912024,

ne A4012024, ne 04t12024 e ne 94312O24 foram aprovados por todos os vereadores presentes na

sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Neto Viana agradeceu mais pessoas por apoiar o

seu trabalho e prestou homenagens aos servidores da Câmara de Vereadores. Os demais vereadores

presentês na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a

Sessão Ordinária. Registra-se queas manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,

7 de outubro de2024.
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